



LÓPEZ OBRADOR DEL LADO DEL DICTADOR



MARIANA GÓMEZ DEL
CAMPO
SECRETARIA
DE ASUNTOS
INTERNACIONALES
DEL CEN DEL PAN
@MARIANAGC

La democracia, el pluralismo, el Estado de Derecho y la justicia, son imprescindibles

María Corina Machado es una política, profesora e ingeniera industrial venezolana que fue diputada en la Asamblea Nacional de Venezuela. Es una mujer valiente, fuerte, consistente, firme e incansable que lucha todos los días por recuperar a su amada Venezuela de las garras de la tiranía y eso no lo puede soportar Maduro pues sabe que con ella el pueblo venezolano los echará a patadas.

María Corina fue precandidata presidencial por Vente Vene-

zuela en las elecciones primarias de la Plataforma Unitaria de 2023, e injustamente el 30 de junio de ese año fue inhabilitada políticamente por 15 años por parte de la Contraloría General de la República Bolivariana de Venezuela, sin embargo, resultó ganadora de las primarias con más de 90 por ciento de votos, el mejor resultado obtenido por una mujer en una elección en la historia de Venezuela. De esta forma logró convertirse en la candidata de oposición al régimen para las elecciones de 2024.

El pasado 26 de enero de manera condenable y antijurídica, la dictadura venezolana llevó a cabo una artimaña en su contra.

El Tribunal Supremo de Justicia sin un juicio previo ratificó la inhabilitación que la Contraloría General le impuso para que pudiera postularse a cargos de elección popular. ¡Un duro golpe sin escrúpulos a la democracia en Venezuela!

A través de estas acciones, la tiranía de Nicolás Maduro, con la finalidad de diseñar unas elecciones a la medida del dictador, ha traspasado todos los límites inimaginables, pues se están violando los Acuerdos de Barbados, documento suscrito por el régimen venezolano y la oposición, en el que, entre otros aspectos, se pactaron

garantías electorales, así como la creación de mecanismos para desterrar las inhabilitaciones políticas.

A pesar de los acuerdos la persecución a líderes de la oposición ha ido en aumento en aquel país sudamericano, e incluso se les ha arrestado arbitrariamente violando de manera flagrante sus derechos humanos.

El inquilino de Palacio, como ya es costumbre, no ha dicho ni una sola palabra al respecto. Una vez más López Obrador y su gobierno se ponen del lado incorrecto de la historia y su silencio los hace cómplices del dictador Maduro, violador sistemático de los derechos humanos que tiene sumido a su pueblo en la pobreza y en la desesperación.

Son iguales, no respetan ni las leyes, ni la Constitución. Buscan desaparecer la división de poderes y perpetuarse en el poder. ¡Qué pena!

Hoy más que nunca, debemos tener muy claro que la violencia, la censura y el uso de las instituciones para permanecer en el poder es una conducta deplorable en cualquier país, pues la democracia, el pluralismo, el Estado de Derecho y la justicia, son imprescindibles para preservar la paz y la libertad.

¡Todo mi apoyo siempre! ¡Hasta el final con María Corina Machado!

“La tiranía de Maduro, con la finalidad de diseñar unas elecciones a la medida del dictador, ha traspasado todos los límites inimaginables”.